

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Ordination faite par Sa Grandeur Mgr l'évêque de Montréal, le 14 mai 1885. (Fête de l'Ascension) :

Diaconat.—M. Donald Christopher McRae, Kingston.

VISITES PASTORALES.

25 mai, Sainte-Philomène ; 31 mai, l'Enfant-Jésus à Mile-End.

Mois de Juin : le 9, Saint-Lin ; 10, Saint-Callixte et Sainte-Julienne ; 11, Saint-Théodore de Chertsey ; 12, Saint-Patrice de Rawdon ; 13, Saint-Jacques l'Achigan ; 14, Saint-Alexis et Saint-Esprit ; 15, Saint-Roch ; 16, Epiphanie et Saint-Henri de Mascouche ; 17, Saint-Charles à Lachenaie et Saint-Paul l'Ermite ; 18, La Purification à Repentigny ; 19, L'enfant-Jésus à la Pointe-aux-Trembles ; 20, Saint-Joseph à la Rivière des Prairies ; 21, La Visitation au Sault-au-Récollet ; 22, Saint-François d'Assise à la Longue-Pointe.

Mois de Juillet : le 7, Saint-Charles à Joliette ; 8, Saint-Alphonse de Liguori ; 9, Saint-Paul ; 10, Saint-Ambroise de Kildare ; 11, Sainte-Mélanie ; 12, Sainte-Béatrice ; 13, Bienheureux Alphonse ; 14, Saint-Côme ; 15, Sainte-Emmèlie ; 16, Saint-Jean de Matha ; 17, Saint-Damien ; 18, Saint-Gabriel de Brandon ; 19, Saint-Félix de Valois ; 20, Saint-Norbert ; 21, Sainte-Elisabeth ; 22, Saint-Thomas.

Les paroisses de l'Assomption, Saint-Sulpice Lavaltrie, Lanoraie, Berthier, Ile Dupas, Saint-Barthélemi, Saint-Cuthbert et Saint-Michel des Saints, ne seront visitées qu'à l'automne.

De nombreux pèlerinages sont venus ces jours derniers, prier et vénérer la Très Sainte Vierge dans l'antique chapelle de N. Dame de Bonsecours.

Ces pieux pèlerins réalisent ainsi, à plus de deux cents ans d'intervalle, les intentions de la sœur Bourgeoys. En effet, lorsqu'en 1657, cette sainte fille, qui étendait son zèle et sa charité à toute la colonie et dont le désir le plus ardent était d'y accroître toujours davantage la dévotion envers Marie, conçut le projet d'élever, en l'honneur de cette sainte patronne, une chapelle, ce fut pour en faire un lieu de pèlerinage et en même temps une sauvegarde pour le pays.

Les pieux colons qui habitaient Villemarie à cette époque secondèrent avec empressement le projet de la sœur Bourgeoys ; tous se mirent à l'œuvre : les uns ramassaient des pierres, les autres charriaient le sable, d'autres offraient leurs services comme maçons,